



GRUPO DE AMISTAD ARGELIA - MÉXICO



Discursos

PALABRAS DEL DIP. RAFAEL RAMOS BECERRIL PRESIDENTE DEL GRUPO DE AMISTAD ARGELIA – MEXICO POR LA RECEPCIÓN OFRECIDA POR EL EMBAJADOR MERZAK BELHIMEUR EN SU RESIDENCIA.

Jueves 7 de agosto de 2008

Muy buenas tardes a todos ustedes:

Excelentísimo Embajador de Argelia en México Merzak Belhimeur

Distinguidos funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores y directivos de la Cámara Árabe Mexicana de la Industria y el Comercio.

Permítanme expresar el beneplácito por la recepción que amablemente nos tiene hoy reunidos, así como mi agradecimiento por abrirnos las puertas de su hogar a los aquí reunidos, en lo particular y al pueblo de México en lo general.

Al mismo tiempo celebro el *Memorándum de Entendimiento en materia de Cooperación Académica que el Instituto Matías Romero y el Instituto Diplomático y de Relaciones Internacionales de Argelia* firmaron el año pasado pues con dicho instrumento se ofrecen nuevas oportunidades de colaboración e intercambio académico que refrendan las Relaciones Diplomáticas que mantienen nuestras naciones desde hace más de 40 años.

Además como por la Tercera Semana de África celebrada en Mayo pasado pues demuestra el interés de un mayor acercamiento político que redunde en una relación sustantiva.

En mi calidad de Legislador recurriré a la Diplomacia Parlamentaria, novedosa herramienta de Política Exterior, para coadyuvar con los planteamientos en dicha materia al mismo tiempo que abogaré por el interés de la Nación.

Muchas gracias por esta reunión del día de hoy.